

Casa de Cultura de Santa Cruz del Norte

Categoría: Casa de la Cultura

Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 13:27

Visto: 2237

Fundada el 6 de enero de 1978.

Nombrada en homenaje a esta importante y destacada artista literaria del territorio. Rectora del trabajo con la vanguardia artística de la comunidad. Esta institución dedica su labor al desarrollo de las potencialidades de niños jóvenes y adultos con aptitudes para el arte.

Dentro de sus espacios fijos “Amor para la longevidad”, “Arte para los abuelos”, “Peñas de boleros Musimar” y “Guateque campesino Benito Abreu”